
 
 

 

Protokoll des Studierendenrats  

Sitzung Nr. 9, am 25.05.23 von 16:00 bis 18:15 Uhr 
 
 

8 Mitglieder und 6 Gäste sind anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Berichte 

- Nachfrage Situation AAA 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat sich mit den Studierenden, die den 
Punkt AAA in der letzten Sitzung eingebracht haben, getroffen. Die Sprecherin wird 
sich zusammen mit der Studierenden und der Studierendenvertretung im Ausschuss 
Internationales mit einer Vertreterin des AAA Ende Juni treffen, um die einzelnen 
Punkte zu diskutieren, bzw. die Verbesserungsvorschläge einbringen. 

- Sommerfest 

Die Planungen für das Sommerfest haben begonnen. Es wird ein Apell für nicht 
alkoholische Getränke/Alternativen ausgesprochen. Die Bühne soll näher ans 
Geschehen geholt werden. 

- Exe: VV, Jour fixe, Hütte, Awareness 

Eine Vollversammlung (VV) soll am 20.06. um 14 Uhr in der Aula stattfinden. Das 
bisherige einzige Thema sind die Hochschulwahlen und der Apell sich aufzustellen, 
bzw. wählen zu gehen. 

Beim Jour Fixe wurde der Maßnahmenkatalog für die Lautstärke im KuCa besprochen. 
Ausgenommen von Brauchstätten (Ersti-Party & Semesterabschlussparty) gilt die 
Regelung, dass Bass und Schlagzeug nur bis 22 Uhr erlaubt und Veranstaltungen auf 
24 Uhr begrenzt sind. Die Problematik mit Kursbeschreibungen soll genauso 
gehandhabt werden, wie die Prüfungstermine Problematik. Es wurde angesprochen, 
dass die Rückseite des Studierendenausweises besser verwendet werden können als 
sie es gerade werden, das Rektorat trägt das weiter. Wasserspender soll es im neuen 
Gebäude geben, ob es welche in den kernsanierten KGs geben wird, ist weiterhin 
unklar. Es wurde gefragt, ob Menstruationsprodukte in Spendern in den 
Hochschultoiletten ausliegen könnten. Es wird sich dazu informiert. Die Mensa sollte 
dies allerdings schon tun. 

Die Mega-Hütte für die neue Exekutive und den neuen Stura ist gebucht. Die Daten 
sind 17.-19.11. Diese Daten werden allen Menschen, die sich auf den Studierendenrat 
bewerben, weitergegeben. 

Der Vorstand und der Sprecher für politische Bildung haben sich erste Gedanken 



gemacht. Diese werden dargestellt: 
Immer: eine zurechnungsfähige Person muss als Ansprechpartner*in anwesend sein. 
Kategorie 0: weniger als 25 Personen/"interner" Rahmen (Sitzungen, ...) 
Kategorie 1: > 25 Personen, voraussichtlich Alkoholkonsum (FS Partys, ...) 
Kategorie 2: VS Partys (Erstiparty, Semesterabschluss, ...), min. 1 Person mit 
Schulungsnachweis, bei großen VAs 2 (z.B. WiSe) 

Es wird sich nach dem Carla-Kargo Fahrrad erkundigt. Das Problem ist ein fehlender 
Sensor. Das Exekutivkomitee hat sich danach erkundigt, aber die zuständige Firma 
hat noch keine zufriedenstellende Antwort geliefert. 

- Wahlwerbung Stand 

Der Vorsitz erkundigt sich nach dem Stand der Wahlwerbung. Einige Mitglieder 
erzählen von ihren Erfahrungen. Es wird nachgefragt, warum die Steckbriefe jetzt 
aufgehangen werden, da die Gefahr besteht, dass Menschen diese Steckbriefe für die 
neue Wahlbewerbungen halten. Es wird klargestellt, dass es sich hierbei nur um ein 
'Wer sind wir?' handelt und die Realisierung eines Beschlusses aus der instituierenden 
Sitzungen handelt. 

TOP Anträge 

- Küche im KuCa 

Es liegen zwei Angebote vor. Bei einem Angebot (Lorenz) wäre es möglich eine 
unzerstörbare Arbeitsplatte und eine neue Spülmaschine dazu zu holen. Der Vorstand 
spricht eine Präferenz für das Lorenz Angebot aus. Das Geld soll aus dem in der 
letzten Sitzung umgenannten Topf im Haushaltsplan kommen. Der Vorstand wird 
einen Vergabevermerk (Wir haben uns für Angebot XY entschiden, weil...) schreiben 
und den dem Rektorat vorlegen. Es ist möglich mit der Küche umzuziehen. Es wird 
sich erkundigt ob eine neue Spülmaschine nötig ist.  

Zwei Mitglieder betreten die Sitzung. Es sind jetzt 10 Mitglieder anwesend. 

Die jetzige Spülmaschine ist schon etwas älter und ein Mitglied merkt an, dass sie 
manche Tassen nicht mehr so gut sauber macht. Dies kann auch an den älteren 
Tassen liegen, aber der Vorstand spricht sich für eine neue Spülmaschine aus. 

GO-Antrag auf Blockabstimmung. Es gibt Gegenrede.  

Wer ist dafür den Antrag im Block abzustimmen? 

Dafür: 4 | Dagegen: 5 | Enthaltungen: 1 

Der GO-Antrag wird abgelehnt. 

Die zwei Angebote werden diskutiert. Es wird sich sowohl für die unzerstörbare 
Arbeitsplatte, als auch für die neue Spülmaschine ausgesprochen. 

Wer ist dafür das Angebot Lorenz über das Angebot Jaso anzunehmen? 

Einstimmig angenommen. 



Wer ist dafür die neue Spülmaschine anzunehmen? 

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Der Antrag ist angenommen. 

Wer ist dafür die unzerstörbare Arbeitsplatte anzunehmen? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag ist angenommen. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

TOP QSM Nachtrag 2.0 

Ein Antrag wurde nicht in der letzten Antragsrunde behandelt. Es handelt sich um die 
Einstellung von 2 studentischen Hilfskräften für 2 Tutorate in der 
Erziehungswissenschaft. 

Wer ist dafür den QSM-Nachtrag über 1603 € anzunehmen? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag ist angenommen. 

Es wird angemerkt, dass in den QSM-Formularen auf der VS-Homepage nicht 
gegender wird, dies soll bitte geändert werden. 

Es erfolgt ein Apell die nächste Stura-Sitzung erst nach der letzen Sitzung des QSM-
Gremiums zu halten, damit die 2. Antragsrunde dort noch besprochen werden kann. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

TOP Termin Konstituierende Sitzung 

Der Vorstand hat sich überlegt, wann die konstituierende Sitzung stattfinden soll. Als 
Vorschlag werden Mo., 10.07. und Di., 11.07. ab allerspätestens 16:00 Uhr 
vorgebracht. Das Ziel ist die Sitzung in Präsenz zu halten. 

Wer ist dafür die konstituierende Sitzung am Dienstag den 11.07. um 16 Uhr stattfinden 
zu lassen? 

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

TOP Wahlen Exekutive 

Die überarbeiteten Exe-Amtsausschreibungen liegen vor. Der Bewerbungszeitraum 
kann bis zum 08.07. dauern, der Beginn ist entweder der 19.06. oder der 26.06. Es 
wird sich für den 26.06 ausgesprochen, so dass sich dies nicht mit den Stura-
Bewerbungen überschneidet und die Gefahr geringer ist, dass der Entschluss sich zu 
bewerben im Sand verläuft. 

Die Amtsausschreibungen wurden von den jetzigen Sprecher*innen überarbeitet. Der 



Sprecher für politische Bildung bringt den Vorschlag nicht mehr zur LAK zu fahren. Der 
Vorstand bringt den Gegenvorschlag ein, die LAK zum Amt politische Bildung zu 
verlagern. Dies wird diskutiert. Für die nächste Sitzung wird der TOP Kontrolle der 
Arbeit der Exekutive aufgenommen. 

GO-Antrag: Schließung der Redeliste. 

Dafür: 8 | Dagegen:  | Enthaltungen: 2 

Der GO-Antrag ist angenommen. 

Wer ist dafür die LAK zu politische Bildung zu schreiben? 

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Die Umschreibung ist angenommen. 

Wer ist dafür den Bewerbungszeitraum der Exekutive vom 26.06. bis zum 08.07. zu 
setzen? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Bewerbungszeitraum ist angenommen. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 8 so anzunehmen? 

Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Radio 

Das Radio soll zum Jahresende schließen, auf Grund einer fehlenden Stelle. Um die 
Sachlage genauer darzustellen, ist ein Gast da. In den Augen des Gastes ist das PH-
Radio sehr wichtig, weil hier sehr viele medienpädagogische Kompetenzen vermittelt 
werden. Es wird sich gewünscht die einzelnen Handlungsmöglichkeiten darzustellen 
und eine Stellungnahme zu formulieren.  

Zwei Mitglieder und 2 Gäste verlassen die Sitzung. Es sind noch 8 Mitglieder 
anwesend. 

Wirtschaftlich kann nichts mehr getan werden, alle Möglichkeiten sind ausgeschöpft. 

Soll die Exe beauftragt werden, ein Statement zur Schließung der Radios zu erstellen? 

Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

Dieses Statement soll folgende Punkte beinhalten:  

• Verlust für Studierende weil fächerübergreifend interdisziplinär 

• Verlust für Medienkompetenz und dessen Ausbildung 



• Kompetenzzuwachs durch die Mitarbeit in der Redaktion 

• Alleinstellungsmerkmal der PH 

• Verlust der Projekte mit Schulklassen 

• Außerstudentisches Leben: Kreative Dinge in der Hochschule 

• Anlaufstelle für medienzertifikat: Radio und Medienbildung 

• Verlust für Dozierende weil Möglichkeit Podcasts durchzuführen 

• Intention: Aufzeigen, dass es verschwindet. Blöd, dass es das auch nichtmehr 
gibt. Gibt es gar keine Möglichkeiten. Studio weiter nutzen. Alternative 
Medienpädagogikformate schaffen. Außerhalb des eigenen Studiums 
Möglichkeiten für Engagement schaffen. Wichtiger Beitrag für Campusleben. 

Das Statement wird vom Stura gegengelesen werden. 

TOP Sonstiges 

- Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung ist am 15.06. um 16 Uhr. 

Die Sitzung wird um 18:15 beendet. 


